

Lettre hebdomadaire n°11 du 12/04/2024 En direct de la fédé 44

Mobilisons
NOUS POUR
l'école publique

Parents
FCPE,
le pouvoir
d'agir



Actualité nationale : <https://www.fcpe.asso.fr/>

Rendez-vous des administrateurs

Lundi 8 avril : CDO

Mardi 9 avril : réunion services Ville de Nantes Locaux FCPE

Mercredi 10 avril : mercredi des CDPE

Jeudi 11 avril : bureau départemental, soirée pour l'école salle de l'Erdre

FCPE44
14 rue de la
Barbinais
44100 NANTES

02 40 69 79 62

fcpe44@wanadoo.fr
<http://44.fcpe.asso.fr/>

Drames au collège, l'école publique doit avoir les moyens de (ré)agir

La FCPE condamne avec la plus grande fermeté les drames qui se sont déroulés ces derniers jours à Montpellier, Viry-Châtillon et apporte tout son soutien aux familles concernées, proches, camarades et membres de la communauté éducative des deux collèges.

De nouveau, dans l'urgence, les dispositifs de sécurisation et cellule d'écoute psychologique sont activés et les enquêtes diligentées. Il est urgent et même vital pour notre pays de cesser d'apporter des réponses d'urgence à de telles situations en redonnant des moyens humains à l'école, pour prévenir ces drames.

Après des années de suppressions de postes, l'école publique et ses élèves ont besoin d'adultes formés et outillés pour enseigner, encadrer, écouter, et protéger les élèves dans un monde en proie à tant de crises.

Il est grand temps de faire davantage de prévention pour ne plus laisser une telle violence s'installer, ni se reproduire !

Personnels enseignants, personnels de vie scolaire, personnels de direction, personnels sociaux médecins, infirmières... doivent être recrutés en nombre pour permettre à l'école publique d'honorer ses missions, d'apprendre à vivre ensemble, à rejeter toutes formes de violences et de faire vivre les valeurs de la République.

Combien de rapports parlementaires ou d'experts, combien de tribunes, combien de manifestations, combien de mobilisations faudra-t-il encore pour que nos gouvernants comprennent que la société du vivre ensemble se bâtit au sein de l'école publique ?

Un climat scolaire apaisé ne se décrète pas, ils se construit jour après jour avec des moyens et du temps, loin des réformes incessantes et des coups de rabot.

Du lundi 17 au vendredi 28 juin, tous les jeunes issus de seconde générale ou technologique devront effectuer un stage d'observation en milieu professionnel. Tous les renseignements sur :

https://stagedeseconde.1jeune1solution.gouv.fr/?mtm_campaign=1j1s&mtm_kwd=home

ATTENTION !

Suite à d'importants travaux qui ont lieu dans le gymnase et la cour de nos locaux, et ce pour une durée d'au-moins 18 mois,

les jours de présence et les horaires du secrétariat pourront subir des changements plus ou moins soudains,

l'accès au bâtiment pouvant même être interdit.

Si vous devez venir au siège, prenez bien soin d'appeler avant votre venue !

Un peu de lecture :

Violences à l'école : une longue histoire ? The conversation 2024

<https://theconversation.com/violences-a-lecole-une-longue-histoire-227383>

La place des enfants en ville : quels enjeux publics ? The conversation 2024

Il est de plus en plus rare de voir des enfants se promener ou jouer seuls dans l'espace public urbain. Face à cette évolution sociale, certaines villes s'efforcent de repenser leurs aménagements.

<https://theconversation.com/la-place-des-enfants-en-ville-quels-enjeux-publics-226056>

